

REGIÓN: 3 COMUNAS ENTRE LAS 10 MÁS CONTAMINADAS

“Estas mediciones tienen como objetivo evaluar los actuales índices de calidad del aire. Se requiere avanzar en diversificar la matriz energética, pero a costos que sean similares a la leña y que permitan mantener dichos sistemas en el tiempo”.

Félix Contreras, seremi de Medio Ambiente.



“Vernos en la tercera ubicación del ranking (...) nos preocupa por la salud de la comunidad, pero no podemos olvidar que culturalmente la población se calefacciona con leña y esa es una realidad que no se ha modificado completamente”.

Mario González, alcalde de Padre Las Casas.